



España y Japón crean un consorcio universitario sobre investigación

Salamanca acoge una reunión de medio centenar de responsables de universidades con el objetivo de fortalecer «los intercambios académicos entre los dos países»

S.F.S. (ICAL) / SALAMANCA

Universidades de España y Japón crearán un consorcio para participar en proyectos conjuntos de investigación científica. Así lo avanzó ayer en Salamanca el embajador en misión especial para el Año Dual España Japón, Eduardo Aznar, durante el encuentro que reúne a más de medio centenar de responsables de ambas instituciones académicas. Aznar avanzó que, a pesar de que las relaciones entre los dos países en esta materia son «intensas», la celebración de este encuentro por primera vez en la historia es un paso «muy importante» porque fortalecerá «los intercambios académicos entre los dos países» y profundizará las relaciones.

La conferencia se organizó en torno a tres mesas redondas principales: 'Investigación y Competencia', orientada hacia la creación de un consorcio de investigación con el fin de facilitar el acceso a proyectos competitivos a nivel internacional; 'Acuerdos Académicos', orientado a facilitar acuerdos

sobre el reconocimiento de créditos entre universidades españolas y japonesas, con la participación del Ministerio de Cultura español, y 'Redes de Intercambio Académico', centrada en la creación de redes comunes para fomentar la movilidad de estudiantes y profesores e investigadores.

COMPLEMENTARIOS. Para Aznar, España y Japón son dos países que compiten en algunos mercados pero en otros aspectos son complementarios, haciendo referencia al ámbito académico, y mediante este encuentro se «trata de establecer unos mecanismos para que esa complementariedad sea lo más efectiva posible». «En un año difícil para el sistema educativo en España, una de las formas de potenciar nuestro sistema universitario es justamente buscando acuerdos y colaboración con otros países como Japón», manifestó Eduardo Aznar.

Al encuentro asistió el consejero de Educación, Juan José Mateos, que consideró que la sinergia que



Satoh (i), Mateos, Ruipérez y Sacristán, ayer en Salamanca. / DAVID ARRANZ (ICAL)

se puede establecer es muy importante porque Japón es un número uno en tecnología. Consideró que el país nipón representa «una posibilidad» porque tiene «muchos habitantes con interés en aprender español».

Por su parte, el embajador de

Japón, Satoru Satoh, destacó que es un encuentro histórico porque se produce por primera vez y «da un empujón» a unas «buenas» relaciones que se van a «expandir aún más», nos sólo en el idioma sino también «en ciencias sociales y naturales».